

Cuatro fanegas en la Vega Ocaña, que lindan a oriente con Manuel Torinas (el del Camino) y al poniente el camino de Quero.

Cinco fanegas en el Bernardillo.

FRANCISCO SAAVEDRA QUINTANILLA Y SUS HERMANOS

Tienen tres quinterías del vínculo de María Díaz y algunos bienes libres.

Fuera de las quinterías, pero dentro del vínculo, tienen dos fanegas y media en la Veguilla de Palacio, distante medio cuarto de legua.

Tres fanegas y media en el camino de Navablanca, a un cuarto de legua, que lindan con el camino.

Cuatro fanegas en las Peñas Gordas, distante medio cuarto de legua, que lindan a oriente con el camino del Albardial, al sur el de Piédrola.

De bienes libres hay una casa quintería en la Vega, a dos leguas, que linda con Aguilera y a los demás aires tierra propia, mide de frente ocho varas y de fondo cuatro. Se halla enclavada en tres fanegas de sembradura y linda al norte con el Monte.

Otras dos fanegas a un tiro de bala de la casa, que lindan al norte con el río Guadiana, con otras cinco fanegas a media legua de la casa, lindando al poniente con la senda que va al molino Tejado, y once fanegas más que lindan al norte con el carril de los Bueyes.

Veintiuna fanegas en las Zorreras, a un cuarto de legua de la casa, que lindan a oriente con el camino del Lugar Nuevo.

Tres fanegas que lindan al sur con el carril de los Bueyes y al poniente y norte con el Vao Lancero.

Cinco fanegas en el camino del Lugar Nuevo, con el cual lindan, y ocho fanegas más en el referido sitio y lindantes con el mismo camino, con cuatro fanegas más a un tiro de bala y lindando con la Zanja del Concejo.

Cuatro fanegas también allí y media muy buena próxima a la casa.

Tres fanegas de buena calidad y dieciocho malas que lindan con el carril de los Bueyes y siete en el mismo sitio.

Otra media fanega más contigua a la casa y otra fanega y media, buenas, que dan al camino de la Solana y al norte con el río.

Tres fanegas a doscientos pasos que dan al río también por oriente y al sur la Zanja.

Otras ocho fanegas a trescientos pasos que lindan al sur con el Haza del Cerrojo y al norte la Laguna Hondonera.

Tres fanegas y media más en el mismo sitio, que lindan al sur con el Carril de los Aldeanos y seis fanegas que también lindan al sur con el Haza del Cerrojo y al norte el río Guadiana, más otras diez fanegas en el mismo sitio y trece en los Barchinos Viejos a medio cuarto de legua.

Una CASA QUINTERIA EN LAS DE CARABAÑO, en la ALAMEDA, a dos leguas, que linda a todos los aires con su tierra y mide de frente diez varas y de fondo cuatro.

A media legua tiene nueve fanegas que lindan al sur con el Monte, al poniente con la senda del Aguila.

Tres fanegas a un tiro de bala.

Treinta fanegas en la casa que lindan a oriente con el Molino de la Pólvora, al sur con el carril de los Aldeanos, poniente con el camino del Vao Lancero y al norte con el camino que del Vao va a la casa.

Doce fanegas a dos tiros de bala que también dan al carril de los Bueyes, al poniente con el de Barchinos, con otras diecinueve fanegas a un cuarto de legua